

Stgo., Julio 21 de 1984.

Mi estimasidimo poeta,

recibi carta de Nuevo Canto confirmando fecha actuación Baires.

Me dicen que el 15 estarian en Mendoza. Ies escribi diciendole, ante su solicitud de apoyo, que estamos dispuestos a apoyar en todas las formas la difusion de la noticia, pero que, lamentablemente, este año no podremos organizar nosotros un tour a semejanza del ma que hicimos el pasado año. Ia razon es que el tiempo en setiembre no es confiable, y si esa semana de la actuación hay nieve o mal tiempo, el paso queda cerrado y perdemos todo. Esto norque al organizar un tour nosotros debemos dejar cheques en garantía por el 50 por ciento de la reserva de bueses y hoteles. El año pasado no habia problemas, pero setiembre es un mes dificil y el tour ya tendriamos que empezar a moverlo. De modo que nuestra única manera de hacer algo será contactarnos con los medios de comunicación, agencias de turismo y sugerir que ellos directamente organicen algo. En todo caso, ya estamos anunciando

que Uds estaran el sabado 15 en menodza.

Eso sería todo por el momento.

Entregue los singles a promocion radial.

Un abrazo. Salio la cantata. Entre nosotros:
ninguna de las firmas con las cuales trabajamos quiso hacer la
duplicacion. Tuvimos que pagar el doble haciendolo en otro lado.
Despues, CBS, que nos distribuye en provincia, se negó a
venderla, por razones de imagen de la compañía y un poquito de miedo.
De modo que le encargaremos a un vendedor que la venda en sur y norte.
No te ha escrito Advis? Yo le mande carta (creo haberte enviado xxxxx copia) y no he vuelto a saber de él.

Il fillo minito



En este momento leo tu carta del 19.

Para lo de la Cantata antigua, O.K. trae la cinta. Haremos un tiraje de 500 con carátula que diga "version original".

Advis no ha dicho nada hasta el momento. Espero que no esté preparando una querella.

En lo de Menodza, ya te lo decía en mi carta,

hay un problema de meteorología, pero estoy haciendo gestión con una agencia de turismo para que ellos por su cuenta organicen algo.

Lo del Ecuador fue un desastre como organización.

Yo no fuí precisamente por eso.

He tenido comentarios muy malos respecto a esta cuestion.

Pathe. Recibi carta. Hablaré con Emi de aqui.

Me interesa mucho la edicion del material nuevo; a mi me gusta.

Pero tienes que tener en cuenta que en Chile por el momento politico que vivimos la gente pide comas mas fuertes y añora al quilapayun de antaño; las publicaciones en torno a alejamenitno edl PC no ayudan a crear simpatias y muchos opinan que el quila

se enchuecó.
El material actual, salvo excepciones, no es facilmente comprendido

y a la gente le resulta lejano.

Influye lo que tu dices respecto al apego de la gente a cosas con las cuales se identificó años ha. Enfin, cualquier novedad te avisaré.